



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Desarrollo Agroforestal”
Publicaciones Oficiales – Julio de 2017.**



¡Manos a la Obra!



Por disposición de la licenciada Lethi Vásquez, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) se donó una silla de ruedas a la Iglesia Jesucristo es la Luz a beneficio de la señora Mariana Valdez Florian, residente del Municipio Santo Domingo Norte.

Criznalia Soriano entregó la donación en nombre de CPADB a Yessica Guzmán, representante de la Iglesia Jesucristo es la Luz. (14/07/2017).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas CPADB